
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月 26 日（土）、卓球部の半田市体育大会（半田祭）が開催されました。この大会で、卓球部は

最後まであきらめずによくがんばって、接戦をものにして勝ち上がり、準優勝となりました。 

郡レベルの大きな大会での準優勝はすごいことです。本当におめでとうございました！ 

 

 

 

 

９月２９日（火）、１週間後に

ひかえた島民体育祭の練習を全

校生徒で行いました。練習とは

いうものの、どの種目でも、生徒

の真剣に取り組む様子がよくみ

られました。体育祭当日がとて

も楽しみです。 

生徒発表（９月のテーマ：２学期を迎えて） 

田中 美咲さん（３年） 

・私は自分の不注意で、忘れ物を親に持って
きてもらうことが多く、迷惑をかけてしま
っているので、これからは直したい。 

・3 年生なり、５か月もたってしまったのに、
まだ勉強に熱心になっていない。これから
は、行きたい高校に行けるように、時間を
計画的に使い、意識して毎日勉強に取り組
むようにしたい。 

 

清水 健斗さん（２年） 

・1 学期は提出物を出せないこともあったの
で、これからはしっかり勉強をがんばって
いきたい。 

・部活動では、3 年生が引退し、新チームに
なった。僕は、卓球は好きだけど、声を出
すのが苦手なので、これからは、注意され
ないよう、今までよりもしっかり声を出し
てがんばっていきたい。 

裏面に続きます。 



 

校長の話  
 

① 卓球部 半田祭準優勝！ 

卓球部の皆さん、半田祭準優勝おめでとうございます。これはすごいことです。私も応援 

に行かせてもらいましたが、本当にがんばっていました。他の部活動も、今回の半田祭は 

目標が達成できなかった部分はあるようですが、まだまだこれからです。来年の郡大会に 

向けて、一生懸命に努力すれば、結果もついてくると思います。ぜひがんばってください。 

 ② 東北豪雨義援金募金活動 

   生徒会を中心として、よくがんばってくれました。自分たちですすんでやろうという姿 

はとても立派です。中日新聞にも取り上げられていましたが、地域やいろいろな方から、

お褒めの言葉をいただきました。とてもよい活動にしてくれたと思っています。ありがと

うございました。 

 ③ 境先生が出演したミュージカル 

   境先生が出演したミュージカルに、この日間賀中の生徒たちもたくさん見に行っていま 

したね。私は、このミュージカルを見て、境先生を含め出演者が、とても生き生きとした 

表情で、一生懸命演技をしている様子を見て、感動しました。やはり、どんなことでも、 

前向きに、一生懸命にがんばる姿はとても素敵だなあと思いました。 

 ④ 岩瀬先生について 

   今日はこの後、岩瀬先生の話がありますので、少し、岩瀬先生の話をしたいと思います。 

   岩瀬先生は、日間賀中 3 年目で、私よりもずっとこの日間賀のことを知っている先生で 

す。私としては、岩瀬先生のことはとても頼りにしていて、今年度は学習指導と生徒指導

の両方を担当してもらっています。（通常、このようなことは珍しいのです）そして、社会

の授業がとても上手な先生です。とてもわかりやすい授業で、皆さんは幸せですよ。 

 

岩瀬祐介先生の話  「挑戦」 
 

人はいろいろなことに挑戦して生きています。日間賀中学校に来て 

から自分が挑戦したことの話をします。 

 

●１年目 「小型船舶操縦免許証２級」取得  

釣りが好きなのでいつか自分の船を持って釣りに行きたいと考え、 

取得しました。 

 

●２年目 篠笛を始める。 

２年生の担任になり、太鼓の時間に初めて笛を始めた生徒が２人増えたので、一緒に上達

したいし、もうすぐ２年生が中心のチームになることで、太鼓に合わせて演奏したかったの

で、始めました。 

ウクレレも始めました。実はあまり練習していないので、これからがんばります。 

 

これまで、自分の好きなことや興味のあることを中心に、新しくいろいろなことを始めて

きました。若い（生徒）うちは、苦手なことへの挑戦を勧められることが多いですが、みん

ながんばりましょう。 

 

●３年目は苦手なことへの挑戦。 

自分はピーマンが嫌いで、味が似ているシシトウ嫌い。そして、形が似ているオクラが嫌

いです。オクラは食わず嫌いでしたが、食べることに挑戦しました。感想は控えておきます。 

 

そして、今後は、いつになるか分からないが船舶免許の１級を目指したいと考えています。 

この日の朝会では、こんな話をしました！ 

 


